

SANTA MARTA DE TORMES



David Mingo, Silvia González y Eduardo Carazo en el nuevo Área Joven. :: MANUEL LAYA

El municipio inaugura un nuevo área para los jóvenes

El director general del Instituto de la Juventud, Eduardo Carazo, asiste a la apertura de este nuevo centro que se encuentra en la avenida de las Nieves

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El nuevo Área Joven de Santa Marta de Tormes ya es una realidad. En la tarde de ayer el alcalde, David Mingo, junto a la concejala del área, Silvia González, y el director general del Instituto de la Juventud, Eduardo Carazo, estuvo presente en la inauguración de este nuevo espacio dedicado a los jóvenes y ubicado en la avenida de las Nieves, en el mismo lugar en el que estaba situada la antigua caseta de la Confederación Hidrográfica del Duero.

El Ayuntamiento ha ido dando pequeños pasos hasta conseguir que este área sea un proyecto posible.

Así, el primer paso fue hacer los trámites para realizar un cambio de titularidad y que ésta pasara a ser del Ayuntamiento, tras lo cual, se llevaron a cabo las obras para convertirlo en un Centro Joven, una denominación que se pedirá en breve porque requiere de una serie de requisitos específicos.

En este nuevo espacio se han realizado dos actuaciones, una en la rehabilitación integral de la casa y otra en la parcela. En la casa concretamente lo que se ha buscado es crear espacios más diáfanos, gracias a lo cual ha pasado de tener once espacios a tener cuatro más un aseo, con un total de 177 metros cuadrados. Para ello se han realizado cerramientos y divisiones, obras en cubierta, revestimientos, alicatados y falsos techos, pavimentación, obras de carpintería y vidriería, de pintura, de electricidad, iluminación y fontanería y climatización.

La inversión del Ayuntamiento ha ascendido a unos 80.000 euros.

Como indicó el alcalde, «el objetivo de esta obra es que los jóvenes de la localidad tuvieran un espacio más amplio, con nuevos servicios y posibilidades. Estamos trabajando para lograr la certificación de la Junta de Castilla y León para que podamos hablar de Centro Joven».

Por su parte, el director general del Instituto de la Juventud señaló que ayer se encontraba en la inauguración para «arropar a un Ayuntamiento que apuesta por los jóvenes», un sector que «son nuestro presente y nuestro futuro». Y el «Ayuntamiento de Santa Marta», apostilló, «poniendo en marcha este centro demuestra que entre sus prioridades están los jóvenes». Se trata, señaló, de «una apuesta eficiente, de saber gestionar los recursos».

Desde la Junta, añadió Carazo, «nos ocupamos del reconocimiento de estos centros y tenemos que evaluar que se cumplan los requisitos y ayudaremos para que así sea, y para dotarlo de contenido».

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento convoca el concurso para elegir el cartel de las fiestas de San Roque

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de la Concejalía de Fiestas, ha convocado el XV Concurso para elegir el cartel que anuncie las fiestas de San Roque.

Según explica la concejala de Fiestas, Teresa Sánchez, en el concurso pueden participar los vecinos mayores de 13 años hasta el próximo día 9 de julio, a las 14:00 horas. El

premio que se ha establecido para el ganador es de 250 euros.

Según las bases del concurso, cada participante podrá presentar una obra, que deberá ser original, anónima y marcada por detrás con un lema. Junto a ella hay que presentar un sobre cerrado en el que figuren los datos personales.

Los trabajos se podrán realizar con cualquier técnica o material con el que sea posible su reproducción

en cuatricromía gráfica. Se deberá presentar en soporte rígido, tamaño A3, y en formato digital con unas dimensiones de 297 mm. x 420 mm. en sentido vertical. En el cartel debe aparecer en algún lugar visible y destacado la frase 'Carbajosa de la Sagrada. Fiestas de San Roque 2018. Del 14 al 18 de agosto' y el escudo.

Las obras seleccionadas serán expuestas del 1 al 8 de agosto en la Casa de Cultura de Carbajosa.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El agua de la urbanización de los Almendros es apta para el consumo humano

REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR DE ARMUÑA. El Ayuntamiento de Villamayor ha informado a los vecinos de la urbanización de los Almendros que los resultados obtenidos de las analíticas de la red de abastecimiento del agua cumplen con el real decreto 140/2003, por el que se establecen los criterios sanitarios de la calidad del agua de consumo humano; por lo que, el agua de la red de abastecimiento es apta para el consumo.

Asimismo, indican que «el pasado día 5 se tomó muestra de agua de la red municipal, siendo el resultado satisfactorio. No se levantó el aviso por estar apagada el agua de riego y querer asegurarnos de que todo estaba correcto cuando el agua de riego estuviese conectada». Días después, el 19 y ya con el agua de riego funcionando, «se tomaron 4 nuevas muestras de

agua de consumo en grifo de consumidor de las calles Acacias, Espadaña, Castillo y Almendros»; cuyos resultados del laboratorio llegaron ayer y confirmaron que «el agua es apta para el consumo humano».

Como medidas complementarias para que las mezclas no vuelvan a suceder, añaden fuentes municipales, «se están remitiendo presencialmente más de 100 órdenes de ejecución para la colocación de válvulas anti-retorno en aquellas viviendas en las que no estén colocadas, con un plazo de 10 días para hacerlo, sino el Ayuntamiento revisará todas las instalaciones y las colocará subsidiariamente».

Asimismo, «se está estudiando jurídicamente la prohibición, con su régimen sancionador, de conexiones, y retirada, entre las redes de las parcelas privadas de agua de riego y consumo».

BÉJAR

200 niños han participado en las charlas de seguridad vial, de internet y primeros auxilios

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La concejala de Educación de Béjar, Raquel González, junto con Policía Nacional, Policía Local y Protección Civil dio a conocer ayer las charlas sobre seguridad en internet, vial y de primeros auxilios que se han impartido en los colegios de Béjar desde el 7 de mayo al 20 de junio a más de doscientos niños.

La Policía Nacional de Béjar realizó las charlas de seguridad en internet en relación a acceso a la información adecuada, contraseñas seguras, protección de la identidad, perfiles privados, ciberacoso..., «información y consejos prácticos para la utilización segura de internet y las redes sociales».

Por su parte, la Policía Local informó a los alumnos del plan de educación vial y de normas básicas para circular como peatón, pasajero de vehículo privado y colectivo como el autobús.

La Asociación de Protección Civil ofreció consejos y actuaciones básicas y sencillas de primeros auxilios, desde como limpiar una herida hasta cómo reaccionar en caso de accidente.

Desde el Ayuntamiento se considera adecuada que los niños tengan información sobre seguridad y primeros auxilios, para que puedan reaccionar de forma adecuada. Por ello, estas charlas informativas se realizarán el próximo curso de forma más extensa.

GUIJUELO

El Certamen de Pintura al Aire Libre incrementa sus premios

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Guijuelo acogerá su XII Certamen de Pintura al Aire Libre el próximo 29 de julio. En esta ocasión, el certamen mantiene los premios en metálico, que superarán los 3.300 euros, y añadirá diferentes productos ibéricos que irán desde un jamón para el ganador a un lote de ibéricos para

el sexto premiado.

«Es la actividad estrella de la programación del mes de julio», apuntaba ayer la concejala de Cultura, M^a Jesús Moro Tejedor, quien daba a conocer las bases del certamen.

Junto a la categoría general, existe un premio especial para menores de 14 años de un lote de material de pintura valorado en 150 euros.